

# *Cuba rechaza presencia de buque destructor de EEUU en golfo de México*

---



**El destructor USS Gravelly fue desplegado en la frontera sur como parte de las medidas del Gobierno de Donald Trump contra la inmigración. Foto: @BrunoRguezP**

La Habana, 18 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez rechazó este martes el despliegue de un buque destructor de Estados Unidos en el golfo de México, para supuestamente combatir el tráfico ilegal de drogas.

En su cuenta en la red social X, el canciller señaló que “esta presencia militar en la zona representa una amenaza a la seguridad y la paz de América Latina y el Caribe”.

Según reportes de prensa, el destructor USS Gravelly de la Armada de Estados Unidos, diseñado para interceptar misiles balísticos, fue desplegado en la frontera sur como parte de las medidas del gobierno de Donald Trump contra la inmigración.

Desde su llegada al despacho Oval el pasado mes de enero, Trump ha recurrido varias veces al Ejército bajo el argumento de proteger la frontera terrestre y marítima, y evitar el tráfico de drogas hacia la nación nortea. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379034-cuba-rechaza-presencia-de-buque-destructor-de-eeuu-en-golfo-de-mexico>



**Radio Habana Cuba**